



Les sportifs handisport nous donnent rendez-vous.

publié le 01/01/2022

Avant tout, nous vous souhaitons une bonne et heureuse année 2022 à tous.

Le 15 décembre a été marqué par la 2e rencontre entre "le collège" et "la maison sport santé" (les élèves de l'école Anatole France n'ayant pu se joindre à nous en raison du protocole de niveau 3 appliqué en primaire). Un après-midi sportif et convivial qui nous a permis d'échanger, de mieux se connaître et de s'encourager pour continuer l'entraînement afin d'être prêts pour la course du 31 mars.

Les sportifs handisport suivent nos progrès à distance, étant un peu loin de nous (Saintes, Couzeix et Niort) et s'entraînent également durement. **Pour nous soutenir et nous motiver ils nous adressent une vidéo que vous trouverez ci-dessous.**



(MPEG4 de 24.1 Mo)